

Iciar Cámara

Después de mucho deambular de ciudad en ciudad y de casa en casa, me compré la definitiva y me lancé a decorarla con cuadros al óleo. Pasaron los años y la pandemia me empujó a investigar qué había tras la pintura abstracta y qué mejor manera de hacerlo que poniéndome a pintar con acrílico, fue toda una experiencia.

Pasó un tiempo y la vida me regaló tiempo libre. Aparqué la dirección de proyectos y de la mano de una amiga llegué en Febrero de 2022 a AEDA, desde entonces la acuarela llena mis horas, cuadros pequeños y grandes y cuadernos donde vuelco mi segunda pasión, los viajes!

Si pintar es apasionante y divertido, la posibilidad de mostrar mis acuarelas en las exposiciones y la ilusión de recibir algún que otro premio me deja revolucionar a la familia y amigos, ya que les voy arrastrando de expo en expo...

- primer premio del 2º certamen de alumnos de AEDA, sala B
- primer premio del 3er certamen de nieve, sala B
- mención de honor el en 3er certamen de alumnos de AEDA.

Me podreis encontrar en instagram (iciarcamara) o facebook (Iciar Camara)